

## **Ça va vous intéresser !**

### ***Traces du vivant***

Les os, les dents, les coquilles ou encore les cornes sont tout ce qui subsiste des êtres vivants et leur étude permet de retracer leur histoire, de comprendre comment se structure le corps des animaux,...

D'autre part, ils ont été utilisés depuis la préhistoire pour le façonnage d'outils et d'objet divers ; ils sont souvent porteurs d'une charge symbolique et spirituelle. L'exposition interroge ces traces du passé qui, depuis toujours, fascinent les hommes.

**À voir à partir du 7 février**

### ***ArchéoLyon***

Fouilles récentes et découvertes remarquables : les archéologues lyonnais vous dévoilent le fruit de leurs recherches effectuées sur les chantiers immobiliers et urbains du territoire lyonnais. Et aussi des ateliers-jeux à découvrir en famille.

Une rencontre organisée par le Service archéologique de la Ville de Lyon et le Service régional de l'Archéologie (DRAC), avec la participation de l'Institut national de recherches archéologiques préventives (INRAP) et des opérateurs d'archéologie préventive.

**Le samedi 14 mars de 14 à 18 heures**

### ***Cerveau biologique et intelligence artificielle : quels rapports ?***

Les algorithmes d'intelligence artificielle ont-ils des similarités avec le fonctionnement du cerveau ? En quoi peuvent-ils contribuer aux recherches en neurosciences ?

Dans le cadre de la Semaine du cerveau 2020, une rencontre avec Jérémie MATTOUT, chargé de recherches INSERM au centre de recherche en neurosciences de Lyon, et Emmanuelle REYNAUD, maître de conférences à l'université Lyon 2 et membre du laboratoire Etude des mécanismes cognitifs.

**Le mercredi 18 mars à 19 heures, au grand auditorium**

### ***L'Odyssée antarctique, hier et aujourd'hui***

Projection exceptionnelle du film documentaire « L'odyssée antarctique » de Djamel Tahï, suivie d'un débat proposé par Mireille RACCURT, présidente du Comité national français des recherches arctiques et antarctiques : les pionniers d'hier ont ouvert la voie aux recherches d'aujourd'hui sur le continent antarctique. Qu'apportent ces recherches à la compréhension des changements globaux ?

Rencontre avec les spécialistes des pôles Jérôme CHAPPELLAZ, Catherine RITZ, Philippe KOUBBI et Yan ROBERT-COUDERT, ainsi qu'avec le réalisateur du film Djamel TAHI.

**Le mardi 14 avril à 18 heures, au grand auditorium**

Au musée des Confluences, Lyon 2<sup>e</sup>. Tél. 04 28 38 12 12 – museedesconfluences.fr

### ***Le peintre et le naturaliste, ou l'histoire de l'illustration naturaliste***

Conférence du musée de l'Imprimerie et de la communication graphique, par Danièle VIAL.

**Le lundi 9 mars** à l'auditorium des Archives municipales, 1 place des Archives, Lyon 2<sup>e</sup>. Sans inscription, mais dans la limite des places disponibles.